

**COMUNICADO DE PRENSA 031****Derecho, salud y conciliación, temas tratados en el V Seminario de Actualización en Derecho.**

El consultorio Jurídico y Centro de Conciliación, Armando Suescún Monroy, de la Facultad de Derecho y Ciencias sociales de la UPTC, presentó a la comunidad boyacense el V Seminario de Actualización en Derecho. Evento académico integrado por el VIII Foro en derecho y Salud y el VII Foro en Conciliación.

Para el decano de la Facultad, Leonel Vega, en materia de educación continuada es importante que los profesionales estudiantes y docentes de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, actualicen sus conocimientos permanentemente con temas recurrentes, dadas la crisis que vive el Estado frente al derecho a la salud.

“Para nosotros es de gran importancia que nuestros estudiantes sepan qué deben hacer frente al daño que se pueda presentar con respecto a la salud, qué indemnizaciones son procedentes, pero a la vez, cuáles requisitos deben cumplir las demandas y las acciones para que sean conducentes y proteger así a los usuarios del servicio”, indicó Vega.

Bajo el lema, ‘Responsabilidad médica y desafíos de la conciliación extrajudicial en derecho’, estudiantes, docentes egresados e investigadores de la Facultad, participaron durante dos días de conferencias magistrales, por parte de especialistas, magísteres, doctores y jueces, quienes aclararon distintos postulados normativos, con el fin de que el ejercicio profesional esté acorde con la realidad social y jurídica.

Por: Juan Fernando Romero Español/Dirección Comunicaciones UPTC

Tunja, Marzo 1 de 2019

